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INTERROGAZIONE AI SENSI DELL’ART. 40 DEL REGOLAMENTO DI FUNZIONAMENTO

DEL  CONSIGLIO  COMUNALE,  CON  RICHIESTA  DI  RISPOSTA  SCRITTA  ED

INSERIMENTO NEL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

OGGETTO:    INFORMAZIONI IN MERITO ALLA DATA DI RIAPERTURA

DEL PUNTO DI PRIMO INTERVENTO DELL'OSPEDALE DI CAIRO ED

AL FALLIMENTO DELLA PROCEDURA DI PRIVATIZZAZIONE

Premesso che:

• in data di ieri abbiamo appreso da fonti interne all'ASL n.2 Savonese che, con una mail,

l'azienda ha comunicato che entro giovedì 13 c.m. sarà dismessa e sanificata l'area “gialla”

Covid al 6° piano dell'ospedale San Paolo di Savona;

• abbiamo appreso  inoltre  che,  tra  gli  infermieri  precedentemente  occupati  presso il  p.p.i.

dell'ospedale  San  Giuseppe,  in  2  sono  rientrati  a  Cairo  e  sono  utilizzati  nel  reparto

infermieristico e nello svolgimento delle vaccinazioni;

• la riapertura dal p.p.i. di Cairo, almeno sulle 12 ore, è stata vincolata dalla direzione di ASL

n.2 all'allentamento della pressione che comporta l'impiego del personale nell'area Covid del

San Paolo

• in  più  di  un'occasione  il  Sindaco  ha  dichiarato,  anche  in  Consiglio  Comunale,  di  aver

ricevuto assicurazioni dalla stessa direzione di ASL e dalla Regione che, in seguito al calo

dei ricoveri nel reparto Covid di Savona, il p.p.i. di Cairo sarebbe stato senz'altro riaperto,

almeno per 12 ore/giorno ed in particolare ha dichiarato al quotidiano La Stampa del 30

aprile u.s. che “E’ già in programma un confronto con il direttore dell’Asl 2, Prioli, speriamo

che il trend di discesa si confermi e di avere buone notizie visto che i medici sono stati

assegnati, il personale infermieristico ed oss c’è e il reparto è già stato suddiviso in percorso

pulito e “sporco”;

• è stato comunicato un ulteriore rinvio per il deposito della perizia disposta dal Consiglio di

Stato  sull'offerta  presentata  dall'Istituto  Galeazzi  e  che  il  termine  è  stato  rinviato  al  30

giugno e l'udienza fissata a settembre, fatto che comporta la conseguenza di far rimanere nel

limbo il nostro ospedale, senza alcuna certezza sulla sua destinazione futura.



Dato atto che le condizioni poste da ASL e dalla Regione al fine di riaprire il p.p.i. di Cairo paiono

essersi ormai concretizzate e dato che non si è più in grado di comprendere quale sarà il futuro

dell'ospedale.

Tutto  ciò  premesso i  sottoscritti  consiglieri  comunali  Matteo  Pennino,  Alberto  Poggio,  Giorgia

Ferrari, Nicolò Lovanio e Silvano Nervi

INTERROGANO IL SINDACO PER

– OTTENERE INFORMAZIONI IN MERITO ALLA RIAPERTURA DEL PUNTO DI

PRIMO INTERVENTO DI CAIRO ED AL FALLIMENTO DELLA PROCEDURA DI PRI-

VATIZZAZIONE

- sapere se è a conoscenza della dismissione dell'area “gialla” Covid de San Paolo;

- se ha ricevuto informazioni certe sulla data di riapertura del p.p.i. dell'ospedale San Giuseppe;

- nel caso in cui ASL n.2 e/o Regione non abbiano fornito ancora nessuna comunicazione, se si è at-

tivato per sollecitare l'apertura in oggetto;

- se ha preso atto, con tutta la maggioranza, della realtà dei fatti che dimostra come l'intera procedu-

ra di privatizzazione dell'ospedale cairese si sia rivelata completamente fallimentare e non abbia

prodotto altro che continui ostacoli  e rallentamenti nella riorganizzazione dei servizi ospedalieri

che, come promesso, dovrebbero comprendere l'attivazione di un pronto soccorso e di tutti quei ser-

vizi sanitari ad esso collegati.

Dato atto dell'urgenza e della primaria importanza degli argomenti in oggetto si chiede di inserire la

discussione della presente interrogazione nel prossimo consiglio comunale.


